



2学期の始まり

暑さが和らぎ、吹き抜ける風や日差しに秋の深まりを感じる季節となりました。5日間の秋休みが終わり、本校では10月17日（木）に第2学期の始業式が行われました。その中で、2年生・4年生・6年生の代表児童が、2学期に頑張りたい学習や運動、学校行事等について、具体的に目標を立て発表しました。3名とも全校児童の前で堂々と発表することができ大変素晴らしかったです。



「主体的・対話的で深い学び」の実現に向けた授業を通して



本校の高橋教諭が6年生の理科で研究授業を行いました。子供たちは、本校の教員が授業観察している中でも意欲的に学習に取り組んでいました。その後、全教員で高橋教諭の授業について協議しました。授業中に捉えた子供たちの姿から、効果的な発問を確認したり課題点を出し合ったりして授業を振り返りました。県教育委員会学力向上指導員の平石先生から、授業づくりのポイントや本校の取組状況について指導助言をいただき、これからも子供たちのためによりよい授業が実践できるよう研修しました。

うつのみやジュニア芸術祭学校音楽祭への参加

先月、宇都宮市文化会館大ホールで開催された「うつのみやジュニア芸術祭学校音楽祭」の合唱部門に出場しました。5・6年生全員と3・4年生の希望者で構成された45名の子供たちは、夏休みから当日までの約30日にわたり、一生懸命練習に励んできました。本番では、聴く人に感動を与えるくらい気持ちを込めて歌っていました。とても素敵な歌声でした。ピアノ伴奏者の海老原友紀様には、練習の段階から子供たちのために伴奏をしていただき、大変ありがとうございました。



第2回PTA資源物回収へのご協力に感謝いたします



悪天候のため1週間ほど延びましたが、10月26日（土）に第2回PTA資源物回収を行うことができました。ご家庭で資源物を確保しておいてくださる地域の皆様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。おかげさまで前回よりも多くの資源物を回収することができました。物心両面で学校を支えてくださっている皆様の思いに伝えられるよう、子供たちの教育にあたっていきたいと思います。今後ともよろしく願います。

※ホームページを公開しています。携帯のバーコードリーダー機能で読み取ってご覧ください。